

Präsidentenreise von Bruno Isstas nach Frankfurt
6.- 8. September 2019

Liebe rotarische Freunde, sehr geehrte Damen,

meine Präsidentenreise findet von Freitag, 6. September 2019 bis Sonntag, 8. September 2019 statt und führt uns nach Frankfurt am Main. Hier mein Programm:

Freitag, 6. September

Abfahrt um 8:30 Uhr in Trier mit einem 7 Sterne Luxus Bus zum Kloster Eberbach, dort Wandel-Weinprobe in den Klostergemäuern mit Erklärungen zur Historie und zum dort gedrehten Film „Der Name der Rose“.

Anschließend Mittagessen im Klostergarten und Weiterfahrt nach Frankfurt.

Unser in diesem Jahr neu eröffnetes Hotel liegt mitten in der Stadt in der Nähe des „Römers“, von wo aus die Stadt fußläufig zu erkunden ist. Nachmittags freie Zeit in der Innenstadt. Das Abendessen folgt mit einer spannenden Abenteuer-Taschenlampenführung im Frankfurter Senckenberg Museum.

Danach fahren wir zurück ins Hotel, wo die Hotelbar extra für uns geöffnet bleibt.

Samstag, 7. September

Nach dem gemeinsamen Frühstück geht es zu einer Stadtführung, Museumsbesuch, fakultativ Mainhattan-Schiffscruise und zünftiges Mittagessen in einer Sachsenhausener Äppelwoi-Kneipe.

Am Samstagnachmittag bieten sich verschiedene Museumsbesuche an oder es verbleibt Zeit zum Erleichtern der eigenen Kreditkarte in der Shoppingmeile Goethestraße oder auf der Zeil.

Am frühen Abend treffen wir uns zur Fahrt ins Literaturhaus, wo uns ein gesetztes Abendessen mit Überraschung erwartet.

Danach klingt der Abend im Frankfurter Zentrum oder an der Hotelbar je nach eigenen Vorstellungen aus.

Sonntag, 8. September

Nach einer bei dem einen mehr, dem anderen weniger langen Nacht und einem gemeinsamen gemütlichen Frühstück erwartet uns eine Führung in der Paulskirche sowie ein weiteres Frankfurter Highlight, bevor uns dann der Bus aufnimmt und in Richtung Saarland bringt. In Sitzerath besuchen wir den Paulushof und erhalten dort ein Mittagessen, ein „Bungee Jumping für die Sinne“ mit begleitenden Worten zur Weinsensorik, und ein „Feuerwerk für die Sinne“ durch leckere Kekse nach Rezepten von Hildegard von Bingen, denen man ohne etwas zu rauchen wundersame Wirkungen nachsagt. Wenn dann der letzte Espresso getrunken ist, folgt der kurze Fahrtabschnitt nach Trier, wo wir gegen 17:00 Uhr eintreffen werden.

Bedingt durch die Busgröße und die beschränkten Hotelkapazitäten ist die Personenanzahl beschränkt und die Anmeldung erfolgt nach dem „Windhundprinzip“.

Die Kosten werden etwa 650 €/P. ausmachen. Anmeldungen bitte an den Incoming Sekretär Jacek Sienkiewicz unter der Mail-Adresse: Jacek.Sienkiewicz7@gmail.com

Viele Grüße

Bruno Isstas